



「自主・実践・友愛」

令和6年6月12日

第6号

# 野っ中 だより



## 加賀地区大会

5/31（金）に開催された白山野々市中学校陸上競技大会に続き、今週末（6/15）から他の競技の加賀地区中学校体育大会（ブロック大会）が開催されます。

日々の部活動においては、チームの仲間と共に支え合い、刺激し合い互いを鼓舞し合って力を付けてきました。大会では、自分たちの想いを精一杯体現出来るように、最後の最後までチーム一丸となって、会場全体を野々市ワールドで包み込み、大きな力を発揮してくれるものと信じています。

頑張れ！

## 激励会

野っ中！！

全校生徒が体育館に集い、互いを

鼓舞する激励会を行いました。野々市中学校の伝統の一つとして、後輩が先輩の姿を見て育つという学風があります。激励会では、大会に臨む気概を体現する凛々しい姿に後輩が憧れ、1年後、2年後の自分の姿として、それを目標に日々の小さな努力を積み重ねる糧となります。激励会自体は短い時間ではありますが、そこに集う者たちはそれぞれに感じるものがあり、子供たちの成長のきっかけのひとつとなっています。

## 開花結実



日々、取り組んできた部活動。

その成果を発揮する大会やコンクールがすぐそこまでやってきた。

桜の花に例えるなら、暑い日差しの中や寒い冬の間でもどっしりと地に根を下ろして風雨に堪え栄養をしっかりと蓄え、いよいよきれいな花を咲かせようとつぼみが膨らんでいる状態。

君たちが仲間とともに切磋琢磨し、蓄えてきた力は底知れぬ大きさである。君たちが目指してきたステージで、君たちが思い描いてきた大きくて、とてもきれいな花が咲き誇らんことを心から祈る。



## ～部活動の日について～

**6月15日（土）は「部活動の日」として授業日**となります。（6/5 ご案内済）各部活動ごとの活動日となりますので、登校時間や集合時間、下校時間等につきましては、各部活動の顧問より連絡をさせていただいております。

活動内容や日程によっては「お弁当」を準備していただくことにもなりますので、よろしくお願いたします。

なお、**6月17日（月）は振替休日**となります。

一部の部活動では大会日となっておりますので、合わせてご確認ください。

Good job!

大会を前にして、普段より緊張感のある練習に励んでいるサッカー部。練習中のボールが陸上部の練習場所まで転がっていきました。あるサッカー部員がそのボールを追いかけボールを拾ってくれた陸上部員に「ごめん、ありがとう」ととても温かな表情で感謝の気持ちを伝えていました。緊張感に満ちた雰囲気の中でとても温かな気持ちの体現でした。